

Develan estatuas de Oliver Tambo y Fidel Castro en Sudáfrica



Pretoria, 25 oct (RHC) Estatuas de Oliver Tambo, uno de los principales padres fundadores de la liberación de Sudáfrica y la democracia constitucional, y del líder histórico de la revolución cubana, Fidel Castro, fueron develadas esta jornada en la provincia sudafricana de Estado Libre.

El primer ministro de esa provincia, Ace Magashule, otras personalidades de esa región y el consejero comercial de la Embajada de Cuba en Sudáfrica, Pedro Arteaga, participaron en esta ceremonia.

Sudafricanos que cursaron estudios en Cuba, junto colaboradores de esa nación caribeña que prestan sus servicios en Estado Libre también se encontraban presentes.

La ceremonia culminó con un acto cultural donde se interpretaron canciones como Cuba, que linda es Cuba y la tradicional Guantanamera.

Este acto coincide con los homenajes que se realizan en Sudáfrica por el centenario de Tambo, promotor de la campaña de desobediencia civil que vio un vuelco a la lucha del Congreso Nacional Africano contra el régimen del apartheid en la década de 1940, y los tributos al líder cubano en ocasión del primer

aniversario de su fallecimiento. **(Fuente/PL)**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/145347-develan-estatuas-de-oliver-tambo-y-fidel-castro-en-sudafrica>



Radio Habana Cuba